



11月も下旬となり、北国からは雪の知らせが届くようになってきました。今週は気温がぐっと下がり、冬の訪れが近づいていることが感じられるようになってきました。子どもたちは、今週末の校内体操検定会と来週末の市小学校音楽会に向けて、朝の時間や休み時間にも熱心に練習を続けています。練習の成果を本番でも出せるように、最後まで粘り強くがんばってほしいと思います。

楽しかったバス遠足

11月8日(金)、全校児童で鳴門ドイツ館とあすたむらんどにバス遠足に行きました。ドイツ館では俘虜収容所の暮らしやドイツ兵と住民の交流について、ドイツ館の方に説明してもらったり、映像と動くロボットのシアターを見たりしました。「交響曲第九」が演奏されたことがわかり、ベートーベンの像と記念撮影をしました。あすたむらんどに着くとまずお弁当を食べて、みんなで「わんぱくとりで」で鬼ごっこをしました。その後は、「子ども科学館」に行き、科学の実験や体験を楽しみました。体と頭をいっぱい使った楽しい遠足となり、帰りのバスではほとんどの子が気持ちよく眠っていたようです。



竹林コンサート

10月27日(日)、竹林コンサートに参加しました。今年は参加できる子が少なかったですが、子どもたちは元気に英語や手話付きで歌ったり、踊ったりしました。たくさんの観客の方に応援してもらいながらコンサートのオープニングを務めました。



もちつき体験

今年も「廿枝直売所」のみなさんに餅つき体験に招待していただきました。ヨモギと芋入りのお餅を丸めさせてもらい、できたてのお餅を食べました。自分で丸めたお餅をお土産にいただきました。「廿枝直売所」の皆さん、いつもありがとうございます。



学校の再編に係る地域住民説明会について

11月11日(月)新野公民館で「阿南市立小・中学校の再編に係る地域住民説明会」が開催されました。教育委員会学校再編推進室からは、再編計画の経緯、小中学校の現状と将来の児童生徒数の推移、阿南市がめざす魅力ある学校づくりについて(子ども像や学校、再編による効果)、学校再編の実施手順が説明されました。主な手順としては、学校再編に向けての第一段階として検討会が設置され、検討会での合意形成が図れた後、準備委員会を設置し、具体的な協議が行われることとなります。(詳しくは、右上のQRコードあるいは阿南市ホームページでご確認ください。)



学校再編(阿南市)新しい学校づくり(YouTube)

再編推進室の説明の後、教育委員会と参加者の意見交換が行われ、多くの質問や意見が出されました。その中で、検討会は現在の学校ごとに教育委員会が主導で立ち上げることで、検討会はまず保護者だけで行い、地域住民へと広げていくことなどの説明がありました。具体的なスケジュールや詳しい内容についてはまだわかりません。東小学校からもたくさんの保護者やお子さんも参加して東小への思いを語ってくれました。東小学校の校風や伝統が生かされ、東小学校の子どもたちが胸を張って学校生活を送れるよう、学校と保護者・地域が協力して学校再編を進めていきたいと強く感じました。ご協力をよろしくお願い致します。

